

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Das Schweizerhaus lockt mit Stelze

Für einige Wiener markiert der 15. März den wahren Frühlingsbeginn: An diesem Tag starten traditionsgemäß der Wurstelprater und das darin befindliche Schweizerhaus nach der alljährlichen Winterpause in die neue Saison. Was das alteingesessene Lokal betrifft, warteten auch beim heurigen Aufsperrn wieder zahlreiche Stammgäste, bis sich das Eingangstor gegen 11 Uhr öffnete. Das Wetter der kommenden Tage dürfte noch mehr anlocken. BILD: SN/APA

